



Werner Auer erhält Tourismuspreis Niederösterreich 2016

Der Ehrenpreis des Tourismuspreis Niederösterreich geht an den Sänger, Regisseur und Intendanten Werner Auer. Der gebürtige Weinviertler sorgt nicht nur für den Höhenflug der Felsenbühne Staatz und des Kindermusicalsommers NÖ in Schiltern bei Langenlois, sondern trägt auch als Obmann des THEATERFEST Niederösterreich ganz wesentlich zum erfolgreichen Kulturtourismus in Niederösterreich bei. Die Laudatio hielt der Fernsehproduzent und Theaterleiter Dr. Peter Hofbauer.

St. Pölten, 27. September 2016. Eigentlich wollte Werner Auer Rockmusiker werden. Und ursprünglich diente die Felsenbühne in Staatz als stimmungsvolle Kulisse für Karl May-Aufführungen. Doch mit 30 Jahren entdeckte Auer zuerst das Musical für sich und dann die Freilichtbühne am Fuße der Staatzer Klippen – der Rest ist eine Erfolgsgeschichte. Seit nun 17 Jahren ist Werner Auer Intendant der Felsenbühne Staatz und schafft es jeden Sommer, Musicals in höchster Qualität darzubieten. Die Felsenbühne hat sich unter seiner Leitung mit einem Fassungsvermögen von 1.200 Besuchern pro Vorstellung und ca. 16.000 BesucherInnen pro Saison zu einer der größten und erfolgreichsten Sommerbühnen des Landes entwickelt und ist einer der Leuchttürme des THEATERFEST Niederösterreich. 2013 gründete er in Schiltern bei Langenlois ein weiteres Sommerfestival - den „Kindermusicalsommer Niederösterreich“ und ist auch dort als Intendant und Regisseur äußerst erfolgreich tätig.

Obmann des THEATERFEST Niederösterreich

Seit 2009 ist Werner Auer auch Obmann des THEATERFEST, dem Zusammenschluss der erfolgreichsten und renommiertesten Sommertheaterbühnen Niederösterreichs. Auer koordiniert das Angebot und die Vermarktung von 23 Spielstätten in ganz Niederösterreich und ist damit mitverantwortlich, dass alljährlich rund 200.000 kulturinteressierte Gäste nach Niederösterreich kommen und hier professionelle Sommertheaterproduktionen in den Genres Schauspiel, Musical, Oper und Operette an den schönsten Plätzen des Landes zu sehen bekommen. Der Veranstaltungsreigen ist damit auch ein wichtiger Motor und Bestandteil des Tourismus in Niederösterreich. So trägt zum Beispiel die Felsenbühne Staatz zur positiven Tourismusentwicklung im Weinviertel bei und hat die Region hier neu belebt.



Auf und hinter der Bühne

Geboren wurde Werner Auer 1965 in Hollabrunn, wo er auch heute mit seiner Familie wohnt. Mit 13 Jahren brachte er sich das Gitarrenspiel und den Gesang selbst bei und trat bereits in den 1980ern als Frontman lokal sehr erfolgreicher Rockbands auf. Seine Liebe zum Musical entdeckte er 1998, als er für eine Produktion von Les Misérables für die Rolle des Jean Valjean engagiert wurde. Die Beziehung zum Genre vertiefte sich, als er und Gregor Sommer für die ersten Aufführungen auf der Felsenbühne Staatz die Musicals selbst komponierten. Seit 2004 bringt Auer dort erfolgreiche Musicals in aufwendigen Open-Air Inszenierungen auf die Bühne, auf der er auch regelmäßig selbst als Darsteller agiert. Seit 2013 produziert er außerdem in der Gartenarena Schiltern den Kindermusicalsommer Niederösterreich und gibt als künstlerischer Leiter der Musicalakademie Niederösterreich sein Know-how an den Nachwuchs weiter.

Informationen zu Werner Auer unter: <http://www.wernerauer.com/>

Presserückfragen:

Niederösterreich-Werbung, Marlies Frey, Tel. 02742/9000-19844, marlies.frey@noe.co.at